

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DEL INTERIOR
GABINETE DEL MINISTRO

Santiago, 31 de Agosto de 1991



Estimado Sr. Presidente:

De acuerdo a lo conversado, le adjunto los dos videos de TV Nacional cuyo contenido me induce a no aceptar la invitación a participar en la primera edición del programa "Mano a Mano".

Quisiera insistirle que, teniendo presente que ambos videos corresponden a programas de distinta índole, presentan una continuidad de visión respecto a las tareas de gobierno y una óptica determinada para comunicar los temas de la política nacional que no comparto.

En mi concepto, los detalles más preocupantes de ambos videos son:

- a) Video de "24 Horas" de ayer:
 - Ubicación de la noticia sobre los anuncios presidenciales.
 - Falta de pluralismo respecto de los entrevistados sobre los anuncios.
 - Comentario del conductor del noticiario para enlazar la noticia positiva de los anuncios con una supuesta incapacidad para actuar con la delincuencia.
- b) Video Programa "0" de "Mano a Mano"

Se trata de un programa de ensayo en que, con absoluta honestidad, Jorge Navarrete señala cual es su concepción de la función de Televisión Nacional.

Creo que usted Presidente se sorprenderá de la visión que Jorge tiene respecto del rol informativo del Canal a su cargo. Al mismo tiempo le llamará la atención que señale que hay funcionarios de Gobierno que le han solicitado transmitir noticias falsas. Concibe la objetividad como un ímplicito deber de transmitir los errores que, en su decir, los Ministros y Subsecretarios cometen en las cuatro paredes de su oficina mientras Televisión Nacional lo hace de cara al público.

*yo leo si
eso
fco erca
lo quedi*

Esta apreciación del rol comunicador del principal medio de que dispone el Gobierno para transmitir la realidad de su gestión me parece incompatible con la presencia de un Ministro que, en la perspectiva de esos conceptos, será arrastrado por los entrevistadores para demostrar la ineficiencia, los errores y las incapacidades antes que los aspectos positivos de su desempeño.

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DEL INTERIOR
GABINETE DEL MINISTRO

ocasión personal

También corresponde destacar que para Jorge uno de los buenos impactos noticiosos del canal corresponde a la versión informativa de lo ocurrido en Chile Chico, situación respecto a la cual S.E. tiene suficientes antecedentes.

Le saluda muy cordialmente y con ruego de excusarlo por producirle una preocupación adicional en su descanso su afectísimo amigo.,



ENRIQUE KRAUSS RUSQUE
Ministro del Interior